



9/9

オクラを食べて残暑を乗り切ろう



【島袋市長も生徒と一緒に試食しました】

うるま市のオクラ生産振興と消費拡大を目的に、9月9日から「週間「オクラッキングウィーク」を開催しました。市内の全小中学校約14,000食の給食献立にオクラ麺（沖縄そば・冷やし中華・冷やしうどん・ジャジャ麺・ちゃんぽん）が提供され、生徒たちは美味しそうに食べていました。また、ちゃんぷる〜市場ではオクラの青果やオクラ麺の試食・販売を行い、期間限定の販売とあつて、多くのお客様で賑わいました。

10/13

第9回うるま市陸上競技大会



【40代男子円盤投 優勝 外間 勝 選手】

市内8支部対抗による同大会が、具志川総合グラウンドで開催されました。今大会の1位は、一般男子が勝連支部、一般女子が具志川東中学校区支部、壮年の部が伊波中学校区支部となりました。また、夏季大会を含めた平成25年度のうるま市体育大会の総合優勝は、9年連続であげな中学校区支部となりました。

9/20

うるま市照間海岸清掃



【不法投棄されたタイヤを回収】

海中道路へ続く道路として、観光客がドライブする際に目にする照間海岸（県道37号線沿い）の美化清掃が、沖縄県農林水産部中部農林土木事務所の主催のもと行われました。同活動にはうるま市民もボランティアとして参加し、清掃前には海岸沿いに多く見受けられた漂着ゴミや不法廃棄物が、清掃後にはきれいに回収され、海岸本来の美しさを取り戻しました。

10/18

園児たちが消防活動を体験



【煙体験ハウスで模擬訓練!!みんな頑張りました】

幼年期に防火意識を身につけてもらうことを目的として、保育園児を対象とした「うるま市消防ふれあい広場」がうるま市民芸術劇場前に行われました。園児たちは煙の疑似体験を行い、また炎に見立てた的を狙い放水活動を行うなど、煙の恐ろしさ、水の勢いに戸惑いながらも一生懸命消防活動を行いました。

（財）自治総合センターからの宝くじの社会貢献広報事業助成金で、『煙体験用資機材』を整備しました。